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Anfrage 

der Bundesräte Prutsch 

und GenossInnen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Finanzierbarkeit öffentlicher Leistungen 

Im Zuge der Diskussion über die Finanzierbarkeit öffentlicher Leistungen stellt sich 
naturgemäß die Frage, wer wieviel in die Steuertöpfe einbringt, oder aber auch nicht 
einbringt. 

Die unterzeichneten Bundesräte richten daher an den Bundesminister für Finanzen 
nachstehende 

Anfrage: 

1.      Wie hoch sind die derzeitigen Steuerrückstände in Österreich? 

2.      Wie setzen sich diese zusammen? 
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